

Protokollauszug

aus der 48. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Gesundheit und Soziales vom 18.03.2008

öffentlich

Top 2 Mitteilungen der Verwaltung

<u>Herr Böttche</u> informiert über das Gespräch mit dem AStA zum Thema Wohnen vom 25.02.2008. Die Studentenschaft bittet, dafür Sorge tragen, dass ein größeres Kontingent an Wohnraum mit begrenztem Mietwert bereitgestellt wird.

Man hat sich dazu verständigt, dass das Problem der Studenten nicht aus der Gesamtproblematik herausgelöst werden sollte, da neben den Studenten weitere Personen derartige Wohnungen suchen.

Herr Böttche weist in diesem Zusammenhang auch auf die Möglichkeit der studentischen Wohngemeinschaften hin. Hier werden größere Erfolgschancen gesehen. Leider ist in den letzten beiden Jahren die Zahl der Anträge zurückgegangen.

Herr Böttche informiert, dass im ersten Quartal des nächsten Jahres ein weiteres Gespräch auch unter Einbeziehung des Studentenwerkes durchgeführt werden soll.